

「ご存じですか?

♪愛育班♪

沖縄も梅雨入りし、大分でも梅雨入りを迎える時期になりましたが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。これから夏にかけて食中毒などの発生しやすい時期になりますのでご注意ください。

ところで、皆さん「愛育班」をご存じですか？ 今月は、「愛育班」の活動について皆さんに紹介したいと思います。

愛育班って何？

愛育班は、子どもたちが健やかに生まれ育ち、高齢になつても、住み慣れた地域で安心して暮らしていくことを目的とした住民組織です。活動の基盤は、暮らしに根ざしたものであり、活動の中心である「声かけ」と「話し合い」を繰り返すことで、生活上の問題を解決できるように努めています。

国東市には、武蔵町に3班・国東町に1班あり、96人の班員さんが活動しています。これからも、地域に根ざした活動をしていきたいと思います。皆さん、愛育班で行う活動にご参加ください。



- 《行政との連携・協働による活動》
・健康・福祉まつりの参加など



《総会》

- ・活動実績報告や体験発表などを行っています。

《話し合い》

- ・班員会議、分班長会議、役員会等（月1回程度）

ホウ酸ダンゴづくり



《声かけ・見守り》

- ・近隣の皆さんへ「お元気ですか」「お変わりないですか」などの声かけを行っています。

《地域のニーズに応じた活動》

- ・地域の皆さんとより密接に交流するため、いろいろな活動を行っています。（愛育だより等の発行・清掃活動・研修会・3世代交流等）